
Quero iniciar minha fala primeiramente agradecendo a Deus e saudando a mesa em 

nome do vereador e presidente desta Casa, Epitácio Vitorino. Quero também saudar o 

prefeito constitucional da nossa cidade, Jackson Alvino e o vice-prefeito, Ednaldo 

Pereira, que já trouxeram suas falas. Prestamos bastante atenção nas colocações de 

vocês. Fico muito feliz em saber que é dessa forma que nos unimos e garantimos 

participação na mesa diretora desta Casa para dar continuidade aos trabalhos. 

Não votei no prefeito eleito que está aqui, votei em outro candidato, mas já tinha dito a 

ele que, passadas as eleições, eu estaria à disposição para somar, ajudar e trazer dias 

melhores para o nosso povo. Todos aqui sabem que tivemos um mandato de quatro anos 

e fui, praticamente, colocado na oposição. Assim, no decorrer desses quatro anos, 

permaneci nessa posição porque, quando me trouxeram uma proposta para unificar a 

gestão, já tinham se passado mais de dois anos. Então, continuei na oposição e mantive 

essa postura desde o início do mandato, de 2021 até 2024, sempre presente junto à nossa 

população, buscando o interesse coletivo, identificando demandas e necessidades, e 

apresentando essas questões nesta Casa, muitas vezes com grande dificuldade. 

Como oposição, nossa participação nas comunidades e nas escolas foi intensa. 

Estivemos em locais extremamente necessitados e, graças a Deus, por meio de muita 

persistência e luta, conseguimos realizar algumas melhorias – embora muitas ainda 

precisem ser feitas. Mas mantivemos nossa postura e nossa dignidade, entendendo o 

papel que ocupávamos. Isso foi difícil, muito difícil, mas sou grato a Deus por ter me 

dado força. 

Quero saudar todos os secretários presentes, os profissionais da imprensa, aqueles que 

estão na galeria e, em especial, minha mãe, Júlia Santana Lima. Acredito que 

conseguimos desenvolver um trabalho voltado para o bem da nossa população, e hoje 

tenho orgulho de ver diversos colegas desempenhando suas funções com 

comprometimento. Na última campanha, todos se dedicaram, mas, hoje, vejo um 

trabalho mais presente, como, por exemplo, nas visitas ao PSF. Fico muito feliz ao ver o 

presidente desta Casa saindo às 4h ou 5h da manhã para acompanhar as demandas da 

população. Nunca vi, na história desta Casa, um presidente com tanta disposição e 

coragem para sair de casa e verificar os problemas de perto, levando essas questões para 

serem analisadas e aprovadas, garantindo sua execução pelo prefeito. 

Nas visitas que já realizei no início deste ano, pude identificar algumas necessidades. 

Desde já, agradeço ao prefeito, que já determinou a realização de alguns reparos – 

inclusive em uma obra que, embora não tenha sido inaugurada completamente, já está 

beneficiando a população. Mas ainda há muito a ser aprimorado, muitas melhorias 

estruturais que precisamos trazer para o povo de Santa Rita. 

Minha fiscalização na infraestrutura, nas necessidades dos PSF’s e nas demandas das 

comunidades continuará sendo feita com seriedade e esforço. Fico feliz em ver cada um 

de vocês reconhecendo as dificuldades da população. Outro exemplo é o vereador 

Farias que recentemente esteve no Açude verificando alguns problemas. Estamos 

atentos a tudo isso. E se alguém falar mal do trabalho de vocês vou rebater, porque 

conheço o empenho e sei que estão fazendo um bom trabalho. 

Conte comigo, senhor presidente. Conte comigo, senhores vereadores. Conte comigo, 

senhor prefeito. As demandas que chegarem até nós e, que observamos como benéficas 



para a população, que trarão dias melhores para o nosso povo, terão nosso apoio. 

Sempre desejei ver uma gestão unida, com prefeito e vereadores buscando melhorias 

concretas para a população. 

Mesmo estando na oposição, não tive privilégios nem benefícios. Enfrentei 

dificuldades, inclusive físicas – cheguei a vir trabalhar de muletas e, com elas, percorri 

bairros alagados para verificar de perto o sofrimento da população. Depois de muitas 

visitas e insistências, o bairro foi todo calçado e recebeu saneamento. Foi uma luta 

severa, mas valeu a pena, pois hoje o povo daquela região tem uma vida melhor. 

Agradeço a Deus e saúdo, mais uma vez, todos que estão na galeria, com muito carinho 

e respeito. Cumprimento minha mãe, minhas netas, meus netos, minha esposa, meus 

filhos, minhas irmãs e todos que nos prestigiam neste momento solene. Esta cerimônia 

representa um avanço positivo para garantir dias melhores ao nosso povo. 

Que Deus abençoe o senhor presidente, esta mesa diretora, o primeiro secretário, 

Anderson Liberato, o segundo secretário, Clóvis de Loi, e todos os demais vereadores. 

Estou muito motivado para desenvolver um bom trabalho e melhorar a vida do nosso 

povo. Parabéns, senhor prefeito! 

Josivaldo Santana 
Vereador - Republicano 

 


